

4.300 gourdes contre la pandémie



Siglées au nom du syndicat, les gourdes seront individualisées.

Le besoin de boire qu'éprouvent logiquement les sportifs peut être source de pollution et de prolifération du Covid-19. Le SEVT (Syndicat d'eau du Val de Thouet) propose une solution. Pour comprendre l'intérêt de la mise à disposition de gourdes individuelles, il faut observer ce qui se passait avant.

Gestes écocitoyens

Les footballeurs de Thouars foot 79, enfants ou adultes, satisfaisaient leur besoin d'hydratation en buvant de l'eau conditionnée en bouteilles plastique. Outre le fait qu'une même bouteille pouvait devenir vecteur de maladies en passant parfois de bouche en bouche, les responsables retrouvaient après les séances d'entraînements ou les matchs quantité de bouteilles



Les responsables du SEVT et du club de foot se sont retrouvés pour la remise des gourdes.

partiellement bues qu'il fallait jeter. « Le syndicat a dans ses attributions un rôle de sensibilisation aux gestes écocitoyens », signale le directeur, Cédric Airaud. Donc, quand des responsables du Thouars foot 79 ont sollicité la structure pour fournir des gourdes individuelles aux licenciés du club, la décision a été prise d'accéder à cette requête. Dans le même esprit, en 2017 et en 2019, le syndicat avait équipé des cantines en pichets et en fontaines à eau. La demande du Thouars foot a encouragé le SEVT à proposer également des gourdes à

d'autres clubs. « Sur 93 associations contactées, 51 ont répondu positivement », indique le président, Bernard Gauffreteau. Résultat : 4.300 gourdes ont été commandées par le syndicat, dont 400 viennent d'être offertes au club thouarsais de football. L'idée est également de promouvoir la consommation d'eau du robinet par rapport aux bouteilles d'eau.

Le syndicat ayant commandé 500 gourdes supplémentaires, des clubs ou associations qui n'en auraient pas encore fait la demande peuvent s'adresser par courriel à accueil@sevt79.fr pour obtenir une dotation en 2022.